

Pressemitteilung

Mit Herz für die Region: WerraEnergie sorgt für leuchtende Kinderaugen

Bad Salzungen/Schmalkalden, 18. Dezember 2025 - Die Weihnachtszeit steht bei der WerraEnergie für gelebte Verantwortung und soziales Engagement. Auch in diesem Jahr hat das Unternehmen gemeinsam mit seinen Mitarbeitenden Kinderwünsche erfüllt und für besondere Weihnachtsmomente gesorgt. Unterstützt wurden das AWO Kinderhaus Schweina (AWO Regionalverband Mitte-West-Thüringen) sowie die Kindervilla Wernshausen (Stiftung Beiserhaus).

Mit viel Engagement erfüllten die Mitarbeitenden die Wunschzettel der Kinder. Die Geschenke wurden sorgfältig ausgewählt, liebevoll verpackt und pünktlich zur Weihnachtszeit übergeben. Als der Weihnachtsmann unter den festlich geschmückten Bäumen erschien, war die Freude groß – strahlende Augen und leuchtende Gesichter inklusive.

„Für unsere Kinder sind diese Momente etwas ganz Besonderes. Zu sehen, wie ihre Wünsche in Erfüllung gehen, ist unbeschreiblich“, sagt Patrick Peter, Leiter des AWO Kinderhauses Schweina. „Die Unterstützung durch WerraEnergie bedeutet für uns weit mehr als Geschenke – sie zeigt den Kindern, dass sie gesehen und wertgeschätzt werden.“ Zusätzlich zu den erfüllten Wunschzetteln erhielt das AWO Kinderhaus Schweina eine Spende in Höhe von 500 Euro, die im Jahr 2026 für gemeinsame Aktivitäten und Ausflüge eingesetzt wird.

Auch in der Kindervilla Wernshausen war die Begeisterung groß. „Die Kinder haben mit großen Augen unter dem Weihnachtsbaum gestanden und konnten ihr Glück kaum fassen“, berichtet Tosca Häusler, Gruppenleiterin der Kindervilla Wernshausen. „*Besonders der Gutschein für den Golfkletterpark Oberhof eröffnet den Kindern neue Möglichkeiten für gemeinsame Erlebnisse im kommenden Jahr.*“ Der Gutschein im Wert von 500 Euro ermöglicht den Kindern der Kindervilla spannende Abenteuer und nachhaltige Erinnerungen über die Weihnachtszeit hinaus.

Für die WerraEnergie ist dieses Engagement bereits seit fünf Jahren fester Bestandteil der Unternehmensphilosophie. Hans Ulrich Nager, Geschäftsführer der WerraEnergie, betont: „*Als regional verwurzeltes Unternehmen ist es uns wichtig, Verantwortung zu übernehmen und dort zu unterstützen, wo Hilfe unmittelbar ankommt. Die Kinderwunschkaktion ist für uns eine echte Herzensangelegenheit – getragen vom großen Einsatz unserer Mitarbeitenden. Diese leuchtenden Kinderaugen sind der schönste Dank.*“

Gemeinsam schenken wir Freude - Momente, die verbinden.

WerraEnergie:

WerraEnergie ist seit 1991 ein regionaler Energieversorger in Südhessen und verantwortlich für die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas. An den Standorten Bad

Salzungen und Schmalkalden ist das Unternehmen mit ca. 100 Mitarbeitern tätig. Gesellschafter des Unternehmens sind mit 51% die Kommunalbeteiligungsgesellschaft mbH sowie mit 49% die Erdgas Westthüringen Beteiligungsgesellschaft mbH, einem 100-prozentigen Tochterunternehmen der Mainova AG. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.



Übergabe, AWO Kinderhaus Schweina



Übergabe, Kindervilla Wernshausen